

Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

Protokoll der XIII. öffentlichen Fachschaftssitzung vom 11.07.2019

Sitzungsdatum: **Donnerstag, 11. Juli 2019**
Sitzungsort: **T0.116**
Sitzungsbeginn: **12:02 Uhr**
Sitzungsende: **14:00 Uhr**
Sitzungsleitung: **Lena Helmers**
Protokollierung: **Pauline Franke**

Sitzungsteilnehmer*innen: Lena Helmers (FSP)
Pauline Franke (FSP/FSR)
Robert Rathke (FSR) bis 13.00
Florian Weihmann (FSR)
Franziska Wilde
Tobias Bevern (FSR) bis 13.45
Jakob Schiffer bis 13.50
Hanno Weber (FSR) ab 12:04
Moritz von Lingen ab 12:05
Lukas Hille ab 12:10 bis 13:25
Miriam Utrecht bis 13:05
Marie Hennings bis 13:05
Jonas Hausschildt bis 13:05
Morten Hennebichler ab 12:26

Anlagen: Anwesenheitsliste

Göttingen, den 11.07.2019

Lena Helmers
Sitzungsleitung

Pauline Franke
Sitzungsprotokollierung

Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit

Lena Helmers eröffnet die Fachschaftssitzung und stellt die ordnungsgemäße Ladung fest.

Die Beschlussfähigkeit des FSR wird festgestellt.

2. Wahl eines Schriftführers/einer Schriftführerin

Pauline Franke wird einstimmig per Akklamation als Schriftführer*in gewählt.

3. Beschlussfassung über die endgültige Tagesordnung

Die Tagesordnung wird wie in diesem Protokoll angezeigt genehmigt.

4. Genehmigung des Protokolls der vorherigen Sitzung vom 04.07.2019

Das Protokoll von Marie Gödecke zur Fachschaftssitzung vom **04.07.2019** wird zur Diskussion gestellt. Der Antrag auf Genehmigung des Protokolls wird mit 3 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 1 Enthaltungen angenommen.

5. Veranstaltungen

Rückblick Sommerfest

Getränke: zu viel Bier, zu viel Sangria. Nächstes Mal weniger Einbecker, wenn wir auch specials haben. Von der Nautibar war mega, gerade mit der Zapfanlage. Auch beim Advent im Theo?, Nur Zapfanlage wird wahrscheinlich etwas zu teuer, da wir auch nicht alles aus dem Fass verkaufen. Idee: Etwa 100 Liter aus dem Fass, der Rest dann aus der Flasche verkaufen.

Auswahl war zu groß. Sangria lief nicht gut, dafür Limo und Wein.

Musik: Band war richtig gut! Mega klasse Feedback, von Professoren und Studierenden, gerne nächstes Mal wieder. DJ war auch sehr gut

Nachhaltigkeit: Fanden viele top, Nudelstrohhalm sind klasse, reicht auch noch für weitere Feste

Security: waren sehr nett, beim nächsten Mal kann man auch gerne genau diese Personen anfragen

Tafel: To-Do-Liste im FS-Raum top

Buffet: Salatbuffet bei der Bar war super, logistisch sehr entspannt, schnell leer (etwas mehr Salate)

Grill: stand da gut, Gemüsespieße können gerne **weniger** gemacht werden. 80 Stück gemacht, Hälfte reicht beim Nächsten mal? Beim Nächsten Mal ein geringerer Preis für die Gemüse Spieße (50 cent, 1€?) und geschmacklich attraktiver machen (Marinade). Oder man macht eher eine Gemüsepfanne. Würstchen wurden nicht alle verkauft, aber sind nicht weggeworfen worden (wurden intern verbraucht)

Abwasch: lief ganz ok, Abwasch war viel (mehr Personen in den Schichten nur für Abwasch). Muss klar kommuniziert werden, dass das dazu gehört. Locker nochmal 100 Becher bestellen.

Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

Kommunikation mit Hausmeister: war schwierig, war nicht um 18:00 Uhr das, um den Stromkasten aufzuschließen. So konnte die Band nicht früh genug Soundcheck machen. Licht im Innenhof war nicht an, das war ein bisschen schade.

Abbau: zu wenig Leute, mehr kommunizieren, attraktiver machen?

Kaputte Gläser besorgt Tobi.

O-Phase

Listen aushängen, in die sich Kommiliton*innen eintragen können, um bei der Kirchenrallye und Kneipentour mitzumachen. Etwa 2-4 Personen „pro Schicht“. Möglichst Leute aus dem Grundstudium oder aus den „jüngeren Semestern“ (→ 2. Semester).

Nächste Woche soll in den Sprachkursen Werbung gemacht werden, Florian macht Werbung in der 2. Semestergruppe, die können sich bei Tobias melden. Planung erfolgt über eine WhatsApp Gruppe, dann soll es in den Semesterferien ein Ophasen-Planungstreffen geben.

Donnerstag: Kneipentour

4 Kneipen: Trou, Nautibar, Gartenlaube, Queenshand werden von Tob angefragt, am Ende wird sich im Six-Million getroffen. Als Back-Up wird Thanners das Thanners gefragt

Es soll für die Erstis einen Info-Flyer geben, der am Anfang der O-Phase verteilt wird.

Wir wollen ASTA-Beutel, Lena fragt Herrn Schleritt bezüglich der Anzahl.

Florian fragt im Stift, ob wir dort frühstücken können.

Wir fragen Daniel Küchenmeister, ob er wieder eine Andacht gestalten möchte

Morten kümmert sich um eine Stadtführung, Mittwoch für eine Stunde

Florian macht ein Meet&Greet Plakat mit Hinweis auf den Abschluss der Kneipentour im

Termin für die Sitzung der Ophasen Planung muss auch öffentlich gemacht werden

6. Hochschulpolitik

Einbezug in die Lehrplangestaltung

Wir haben für die Studierendenvertreter*innen folgende Interessierte:

Marie Hennings (KG)

Miriam Utrecht (AT)

Jonas Hausschildt (ST)

Robert Rathke (PT)

Niklas Henning (NT) im nächsten Jahr

Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

Die Lehrstühle werden sich in den nächsten Wochen für das SoSe 20 zusammensetzen. Wünsche müssen dauerhaft eingereicht werden können. Wie kann man die Wünsche der Studierenden sammeln? Es soll ein öffentliche Fachschaftsadresse geben, gleichzeitig soll es aber auch einen Briefkasten etc. geben, wo Wünsche eingeworfen werden können. Morten möchte einen Kasten bauen.

Aufgaben der „Delegierten“: Persönliche Ansprache; selbst schauen, was es im Semestermagazin die letzten Jahre so gab; ins Modulverzeichnis gucken, was im Lehrplan steht.

Florian macht die E-Mail Adresse. Marie koordiniert die Gruppe der Studierendenvertreter*innen

Studentische Interessen sollen möglichst durchgebracht werden, die Gruppe der Vertreter*innen soll sich bewusst sein, dass es zu Konflikten mit Lehrstühlen kommen **kann**.

Eine Teilnahme der Interessierten an den FS-Sitzungen wäre wünschenswert, um die Fachschaft zu informieren.

Der FSR wählt für alle Lehrstühle außer NT. Die Wahl wird einstimmig angenommen.

Arbeitskreis Examen:

Franziska Wilde, Sophia Clément, Moritz von Lingen, in Vertretung Lea Gröbel. Dieser Vorschlag wird einstimmig angenommen.

Nächste Woche stehen Nachwahlen für Sprecher*in und Veranstaltungsreferent*innen an. Da Jakob geht, müssen auch seine Ämter neu besetzt werden.

7. (Finanz-) Anträge

Lena beantragt 5,79€ für Bürobedarf. Der Antrag wird einstimmig angenommen.

8. Berichte

-

9. Verschiedenes, Anderes, Sonstiges

Wir wollen den Stiftkicker. Morten und Hanno holen den am Donnerstag ab.

Am Mittwoch kommt um 15.00 Uhr ein Studieninteressierter mit Handicap zu Besuch, dem wir (Morten und Hanno) ein wenig den Campus zeigen und was zum Studium erzählen.

Wir haben eine Anfrage von der „Blutspende am Campus“ bekommen, die über unsere Kanäle Werbung machen wollen. Morten guckt sich das näher an und informiert uns nächste Woche.

Morten will hier am Donnerstag gerne richtig aufräumen. Who's in?

Lena Helmers schließt die Sitzung um 14:00 Uhr.